

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya, maka penulis dapat mengambil simpulan bahwa :

1. Penyusunan anggaran pendapatan daerah pada SKPD di wilayah pemerintah daerah Kabupaten Bandung dan Kabupaten Bandung Barat telah dilaksanakan dengan sangat baik. Hal ini menggambarkan bahwa SKPD di wilayah pemerintah daerah Kabupaten Bandung dan Kabupaten Bandung Barat telah menerapkan prosedur penyusunan anggaran pendapatan daerah untuk tahun anggaran 2008 sesuai dengan peraturan yang berlaku yaitu Permendagri no 30 Tahun 2007 tentang Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 30 Tahun 2007 tentang Pengelolaan Keuangan Daerah yang di dalamnya terdapat prinsip dan prosedur penyusunan APBD.
2. Secara keseluruhan tingkat efektivitas pencapaian target PAD di SKPD Kabupaten Bandung dan Kabupaten Bandung Barat pada tahun 2008 sudah efektif, kecuali pada Dinas Perhubungan, Dinas Koperasi, Industri ,dan UMKM, dan Dinas Pemuda dan Olah Raga Kabupaten Bandung yang mendapat katagori kurang efektif dan tidak efektif.
3. Berdasarkan teori dan hasil penelitian dari pengujian statistik yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa penyusunan anggaran pendapatan daerah terhadap efektivitas pencapaian target PAD memiliki pengaruh positif.

Hasil ini menunjukkan bahwa semakin baik pelaksanaan penyusunan anggaran pendapatan daerah maka semakin baik pula efektivitas pencapaian target PAD. Penyusunan anggaran pendapatan daerah sendiri memiliki pengaruh yang cukup besar terhadap efektivitas pencapaian target PAD, hal ini dapat dilihat dari perhitungan koefisien determinasi yaitu sebesar 55,5 % sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diamati dalam penelitian ini.

5.2 Saran

Selain simpulan di atas, maka penulis mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Penyusunan anggaran pendapatan daerah pada SKPD Kabupaten Bandung dan Kabupaten Bandung Barat sudah berjalan dengan baik, namun perlu ditingkatkan terutama dalam hal kesiapan perencanaan, penetapan tujuan, sasaran dan hasil serta perlu adanya perhatian terhadap pemahaman terhadap teknis penyusunan anggaran. Ketidaksiapan ini bisa terlihat pada Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bandung yang hanya bisa merealisasikan PAD sebesar Rp 38.434.620 atau sebesar 38,05% dari target yang sudah dianggarkan sebesar Rp 101.000.000.
2. Sedangkan bagi penelitian selanjutnya, hasil penelitian ini dapat dijadikan referensi dan diharapkan dapat memperluas objek penelitian yang lebih luas dikarenakan berbagai keterbatasannya penelitian ini hanya menjadikan 2 objek penelitian yaitu Kabupaten Bandung dan Kabupaten Bandung Barat. Selain itu

Luthfi Rahman, 2012

di masa yang akan datang penting pula untuk melakukan penelitian tentang pendapatan asli daerah dengan memperluas subjek penelitian seperti mengangkat variabel-variabel yang berhubungan dengan efektivitas pencapaian target PAD diantaranya investasi, inflasi, PDRB, penerimaan subsidi, penerimaan pembangunan, sumber daya manusia, peraturan daerah, kondisi ekonomi dan politik, dll.

